
 

 

 

 

 

 

 

 

  平素は城西ユネスコスクール推進協議会の活動にご理解とご協力を頂き、誠にありがとうございます。 

 10 月 25 日（木）からのローズパーク小学校受入に関するアンケートをホストファミリーのみなさんにご記入

いただきました。とても良い経験になったとのご意見をたくさんいただきました。一部ご紹介いたします。 

 

★★★城西小学校ホストファミリーの感想★★★ 
●良かった点 

  ・子供と同世代の子と一緒に過ごせて家族みんなでとても楽しめた。  

  ・文化の違いも言葉の壁も全てが新鮮に感じられて楽しかった。 

  ・子供が英語に興味を示すようになった。いろいろなことに対して積極的になった。 

●困った点 

 ・量や味付けについても返答がなく、口に合っていたかよくわからなかった。 

 ・英語が伝わらない時が一番困った。詳しく説明しようとすると言葉の壁にぶつかった。 

●工夫された点 

 ・寂しいと思う時間を感じないようにあえて毎日予定を入れて忙しく過ごした。 

 ・おなかをすかせてはかわいそうなので、食べられそうなものを何種類か用意しておいた。 

 ・日本の生活スタイルや文化についてもできる限りしっかり教えるようにした。 

 ・たくさんの日本の子供たちと遊べるよう放課後や休みの時には近所のお友達を呼んだ。 

 ●その他、受け入れに関して気づいたこと 

  ・もっと日本語で話すように努めるべきだったのではと思った。 

  ・もっと英語力をつけておけば、受け入れ児童も安心して過ごせたのではないかと思った。 

  ・いろいろしたいことを詰め込みすぎて、結果的に疲れさせることになってしまった。 

 

 

 

★★★ローズパーク小学校の子どもたちの感想★★★ 
●学校で一番心に残った活動はなんでしたか？ 

  ・朝に歌を歌ったこと。クラスのみんなはとても歌がうまく、その歌を聴くのが好きでした。 

  ・歓迎会でした。生徒たちのパフォーマンスは素晴らしかった。 

  ・彦根城に行ったこと。すべての活動が楽しかった。 

  ・太鼓をたたいたこと。本当に楽しかった。 

●ホストファミリーとの一番心に残ったことはなんでしたか。 

  ・朝ごはんをホストマザーが朝早くおきて作ってくれたこと。料理も素晴らしかった。 

  ・全部です！多くの素晴らしい経験ができた。 

●ホストファミリーへのメッセージをお願いします。 

  ・いろいろありがとうございました。本当にたくさんの素晴らしい経験をしました。 

  ・私のことを家族として受け入れてくれてありがとう。 

  ・多くの日本語を学びました。いろいろなところに連れて行ってくれてうれしかったです。 

  ・私にとって一番のホストファミリーでした。 

 

 

 

（JUC通信 No2～No5は速報版として城西小学校ホームページ<JUCのページ>に公開しています。） 

https://www.fureai-cloud.jp/jyosei-hikone/home/index/juc 

https://www.fureai-cloud.jp/jyosei-hikone/home/index/juc


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 月 25 日(木) 

ローズパーク小の 24 人の子どもたちと先

生方が元気に到着され、放課後体育館にて対

面式が行われました。ホストファミリーは、

それぞれ宿泊するお子さんや先生と握手や挨

拶を交わし、写真撮影をした後、一緒に各ご

家庭へ。今日を楽しみにしていた皆さんの笑

顔がとても印象的でした。 

10 月 26 日（金） 

ローズパーク小の子どもたちと一緒に、城

山ウォークラリーを楽しみました。小学校も

縦割りグループで行動し、みんなで交流を深

めることができました。ローズパーク小の子

どもたちは、お城や石垣、周りの風景などに

も興味を持って写真撮影する姿が印象的で

した。 

10 月 29 日(月) 

ローズパーク小の 24 人の子どもたちと先

生が、着付け・お茶体験をしました。初めて

着物を着て、とても喜んでいるようでした。

次に、お茶の先生に作法を教えてもらい、自

分たちでお茶をたてていました。子どもたち

から「おいしい。」という言葉が聞こえてきた

のが印象的でした。 

10 月 29 日（月） 

ローズパーク小の子どもたち、先生とのお

別れ会が行われました。城西小の子どもたち

からは歌のプレゼントとお土産が渡され、ロ

ーズパーク小の子どもたちからは日本語で

感謝の言葉が送られました。時間をともに過

ごして交流を深めた両校の子どもたちの笑

顔がとても印象的でした。 


